
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 3 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Sabrina Nencioni, Alberto Bricco-
lani, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Guido Signorini, Angelo Antonio Falmi, Loren-
zo Cappelletti, Andrea Poli, Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 126
Oggetto: Interrogazione del Gruppo Cittadinanza Attiva avente ad og-

getto: Problematiche  ancora tutte aperte sulla gestione del ser-
vizio idrico.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Le risposte vengono fornite dal Sindaco per l'assenza, dovuta a mo-
tivi familiari, dell'Assessore Tacconi.

Preliminarmente, il Sindaco comunica come il problema del deposi-
to cauzionale verrà esaminato in un prossimo incontro a livello provin-
ciale sul piano di rientro.

Relativamente al passaggio Fiorentinagas-Publiacqua, afferma di es-
sere convinto della giustezza del fatto che la bolletta doveva avere un 
conguaglio semestrale e non annuale, in quanto anche la valutazione del 
COVIRI non è vincolante.

Rende quindi noto che nei prossimi giorni è previsto un incontro 
con il Presidente di Publiacqua per l'esame di tutte queste problemati-
che.

La scelta politica di passare a Publiacqua è slittata poi a fine anno 
per complicazioni di natura burocratica, con la consapevolezza peraltro 
di non applicare tariffe retroattive.
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Circa l'esito referendario, sostiene che le risorse comunali sono im-
pegnate per altre questioni e servizi e non vi sono risorse per acquistare 
azioni delle società partecipate e dall'altra parte c'è bisogno di effettuare 
investimenti.

Il  Consigliere Bensi ritiene preoccupante la risposta del Sindaco.  
Contesta  il  marchingegno  previsto  da  Publiacqua  per  l'aggiorna-

mento triennale del deposito cauzionale e si augura che questo sistema 
sia eliminato. 

Per quanto riguarda la problematica dei conguagli dal 2003 al 2006, 
nonostante le prese di posizione dell'Amministrazione Comunale, non è 
stato fatto ancora niente e questo atteggiamento allontana i cittadini dal-
la politica perché si sentono presi in giro. 

Esprime critiche alla posizione assunta dal Difensore Civico che non 
risponde sulla questione di legittimità o meno dell'applicazione retroatti-
va delle tariffe. 

Per quanto riguarda l'esito referendario, afferma che, se non ci sono 
soldi per ripubblicizzare il ciclo dell'acqua, ciò significa vanificare il refe-
rendum stesso e porsi contro la chiara volontà dei cittadini.

---------------------
Si dà atto che si allontanano dall'aula i Consiglieri Falmi e Acanfora.

---------------------
Si dà atto altresì che l'argomento iscritto al punto 7) dell'o.d.g. della se-
duta consiliare “Ordine del  giorno presentato  dal  Consigliere  Passigli 
avente ad oggetto: richiesta dotazione alimentazione elettrica sui banchi 
del Consiglio” viene ritirato dalla trattazione.

Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li  11 novembre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                      (S. Baldini)


